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Abstract (en)
The structure (1) has a junction panel (5) located along a lower peripheral edge of a roof (3). Sliding junction units (7, 12) are connected to a flexible
wall (2) to form a side of the structure. The junction panel includes a part (10) made of self-gripped material. One of the sliding junction units is
connected to a corresponding edge of the flexible wall. An intermediate panel (6) includes a part (11) made of self-gripped material.

Abstract (fr)
Cette structure de tente (1), comprend: - au moins un panneau de jonction (5) situé le long d'un bord périphérique inférieur du toit (3) de la tente
(1); - des premiers et des deuxièmes moyens de jonction à coulissement d'une paroi souple (2) destinée à former le côté de la tente (1). Selon
l'invention, - le panneau de jonction (5) comprend, fixée à lui, au moins une pièce (10) en l'un des matériaux auto-aggripants d'une paire de pièces
(10, 11) en matériaux auto-aggripants complémentaires ; et - ladite structure inclut un panneau intermédiaire (6) comprenant, fixée à lui, au moins
une pièce (11) en l'autre des matériaux auto-aggripants de ladite paire de pièces (10, 11) en matériaux auto-aggripants complémentaires et, le long
de l'un de ses bords, lesdits premiers moyens (12) de jonction à coulissement, lesdits deuxièmes moyens (7) de jonction à coulissement étant reliés
à un bord correspondant de ladite paroi souple (2).
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